



Courir pour le plaisir

BAIL RUN NEWS Mérite sportif 2012



Une lauréate méritante et heureuse

Ce vendredi 25 janvier, France a reçu le « **trophée de la « reconnaissance sportive** » de la Commune d'Yvoir pour son action au sein de BAIL RUN, au profit des enfants.

Discours de l'Echevin

“La section « enfants » au sein du club BAIL RUN a été créée suite à l’initiative communale du 17 octobre 2009 << Place aux enfants >> au sein du village d’EVREHAILLES, initiative à laquelle avait collaboré BAIL RUN. Suite à l’enjouement manifesté par les enfants, il a été décidé de poursuivre cette expérience au sein de BAIL RUN. France s’est immédiatement proposée comme « bénévole » pour assurer ces entraînements. Aidée par d’autres personnes, elle organise cela « toujours avec le sourire », de « manière très ludique », « variant les activités » et privilégiant avant tout « la gaieté et la bonne humeur ».

En prime, elle y ajoute une pointe de tendresse.

A chaque occasion (Saint Nicolas, Pâques, ...), les enfants reçoivent leur petit cadeau.

Le côté « éducation » n’est pas oublié : de temps en temps, au cours de l’entraînement, les enfants ramassent les déchets qui traînent le long des routes.

C’est avant tout « grâce à elle » si aujourd’hui chaque mercredi soir, une vingtaine d’enfants gambadent joyeusement pendant +/- 1h et découvrent les sentiers et beautés du village”.

BRAVO, France !!!

